



ISSN: 1693-7961

Buletin Teknik Litkayasa Sumber Daya dan Penangkapan



**PUSAT RISET PERIKANAN TANGKAP
BADAN RISET KELAUTAN DAN PERIKANAN**

BTL	Vol. 4	No.1	Hal. 1-35	Juni 2006	ISSN 1693-7961
-----	--------	------	-----------	-----------	-------------------

KATA PENGANTAR

Buletin Teknik Litkayasa Sumber Daya dan Penangkapan sebagai media antar teknisi litkayasa mulai tahun 2002 terbit dua kali dalam setahun yaitu pada tiap bulan Juni dan Desember. Tujuan dari penambahan nomor penerbitan ini adalah untuk meningkatkan kompetisi dan kompetensi antar teknisi litkayasa.

Seperti terbitan sebelumnya, Buletin kita ini menyajikan naskah antara 7 hingga 10 judul dengan tema mengenai sumber daya, penangkapan, lingkungan, dan pengkayaan stok. Untuk Vol. 4 No.1 Juni 2006 menyajikan 9 judul makalah hasil kerja teknisi litkayasa di perairan laut dan sungai.

Dengan bertambahnya penerbitan Buletin dalam tiap tahunnya, diharapkan akan semakin menambah kreativitas teknisi litkayasa dalam menuangkan pengalamannya selama di lapangan maupun dilaboratorium. Akhir kata, Redaksi ucapkan 'Selamat membaca'.

Redaksi

DAFTAR ISI

	Halaman
KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
Kebiasaan Makan Ikan Bilih (<i>Mystacoleucus padangensis</i>) di Danau Singkarak Sumatera Barat <i>Oleh : Sukamto</i>	1 - 4
Jenis-jenis Organisme Dasar (<i>Benthos</i>) di Perairan Sungai Musi Sumatera Selatan <i>Oleh : Syamsul Bahri</i>	5 - 7
Pengamatan Jenis-jenis Ikan di Perairan Sungai Musi Sumatera Selatan <i>Oleh : Syamsul Bahri</i>	9 - 12
Teknik Penangkapan Ikan dengan Alat Rebo di Sungai Komering Bagian Hilir Sumatera Selatan <i>Oleh : Burnawi</i>	13 - 16
Teknik Penampungan Ikan Patin (<i>Pangasius spp</i>) Hasil Tangkapan Nelayan Das Musi Bagian Hilir Sumatera Selatan <i>Oleh : Burnawi</i>	17 - 19
Penangkapan Ikan di Situ Rawa Bebek Klari, Karawang, Jawa Barat <i>Oleh : Nana Taryana dan Sukamto</i>	21 - 23
Pengamatan Kebiasaan Makan Ikan Lais (<i>Criopterus sp.</i>) di Suaka Perikanan Sungai Sambujur Kabupaten Hulu Sungai Utara, Kalimantan Selatan <i>Oleh : Syamsul Bahri</i>	25 - 28
Beberapa hal tentang Persiapan Penggunaan Alat Echo Sounder EY.500 dalam Pendugaan Kepadatan Ikan <i>Oleh : Soleh Romdon</i>	29 - 30
Penangkapan Ikan Tuna dan Cakalang dengan Alat Tangkap Huhate (<i>Pole and Line</i>) di Laut Sulawesi <i>Oleh : Enjah Rahmat</i>	31 - 35